



Espace création - Réalisation d'une courte séquence vidéo

publié le 26/03/2023

Afin de poursuivre la découverte du montage vidéo, les élèves de l'espace création ont réalisé un ensemble de séquences vidéos pour ensuite faire un montage à l'aide d'un logiciel.

Le montage doit être dynamique afin d'augmenter la sensation de vitesse.

Voici un exemple de montage que les élèves vont réaliser lundi prochain.



Montage d'une course poursuite par l'espace création (Video Youtube)

A lundi prochain



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.